

La Commission se partage comme suit sur la motion principale:

Pour: Lapointe, Leclaire et White—3.

Contre: Giroux, O'Connell et Martin—3.

Les voix étant également partagées, M. le président donne sa voix prépondérante en faveur de la proposition qui est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Pavages d'Asphalte.

Résolu: D'adjuger à la "Sicily Asphaltum Paving Co.," au prix mentionné dans sa soumission, le contrat pour la pose d'asphalte de roche, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, et pour toute quantité que la Commission jugera à propos de demander par contrat.

Résolu: D'adjuger à la "Barber Asphalt Paving Co.," au prix mentionné dans sa soumission, le contrat pour la pose d'asphalte artificiel "Trinidad", conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, et pour toute quantité que la Commission jugera à propos de faire exécuter par contrat.

Poussier sans matières organiques.

Résolu: D'adjuger à MM. A. Walker & Cie., au prix mentionné dans leur soumission, le contrat pour la fourniture de poussier sans matières organiques, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission.

Pavés d'asphalte comprimé

Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: D'adjuger à M. L. Gravel, l'unique soumissionnaire, aux prix mentionnés dans sa soumission, les contrats pour la fourniture et la pose des pavés en asphalte comprimé, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, et pour toute quantité que la Commission décidera d'acheter et de faire exécuter par contrat.

Macadam Bitumineux

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: D'adjuger à la "Barber Asphalt Paving Co." la plus basse soumissionnaire, au prix mentionné dans sa soumission, le contrat pour la pose du macadam bitumineux, conformément au cahier des charges, aux termes et conditions de la formule de soumission, et pour toute quantité que la Commission décidera de faire exécuter par contrat.

Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De rembourser les dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu des contrats.

PETITIONS, ETC.

—De M. W.-H. Cox, N. P., signifiant, au nom de la "Standard Drain Pipe Co.," un protêt notarié demandant la prise en considération de la soumission déposée par ladite compagnie pour la fourniture des tuyaux en grès et des radiers.

Résolu: De renvoyer cette affaire aux avocats de la Ville, avec prière de donner leur opinion.

—De la Commission des Parcs et Traverses demandant que des balayures soient déposées sur un terrain vacant à l'angle des rues du Grand Tronc et Ropery.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de s'y conformer.

—Du Conseil municipal, une copie de la clause 102A des Règles du Conseil statuant que la Commission des Finances ne prendra pas en considération les rapports des Commissions qui ne leur seront pas envoyés par le Conseil.

Résolu: De déposer aux archives ladite communication.

—Du Conseil municipal, un extrait des minutes soumettant une copie de la nouvelle clause 102 des Règles du Conseil.

Résolu: De déposer ledit extrait des minutes aux archives.

—Du Conseil municipal priant la Commission de la Voirie de préparer un rapport au sujet de l'opportunité d'annuler la résolution du Conseil changeant le nom de la rue Craig en celui de "St-Antoine."

Sur proposition de M. l'échevin White, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'annuler la résolution du Conseil adoptée le 3 octobre 1905, changeant le nom de la rue Craig en celui de "St-Antoine," et, de plus, que le nom de la rue Craig soit

The Committee divided as follows on the main motion:

Yeas: Lapointe, Leclaire and White—3.

Nays: Giroux, O'Connell and Martin—3.

The vote being equal, the chairman voted in the affirmative, the main motion was adopted and it was

Resolved: Accordingly.

Asphalt Paving.

Resolved: That the contract for laying rock asphalt (Trinidad) according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to the only tenderer, the Sicily Asphaltum Paving Co., at the price mentioned in their tender for same, and for whatever quantity, if any, that it may be decided to have done by contract.

Resolved: That the contract for laying artificial asphalt according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to the lowest tenderer, the Barber Asphalt Paving Co., at the price mentioned in their tender for same, and for whatever quantity, if any, that it may be decided to have done by contract.

Inorganic Dust.

Resolved: That the contract for the supply of inorganic dust according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to the lowest tenderer, Messrs. A. Walker & Co., at the price mentioned in their tender for same.

Compressed Asphalt Blocks.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the contracts for the supply of compressed asphalt blocks, and compressed asphalt block pavements according to specifications, terms and conditions and form of tender be awarded to the only tenderer, Mr. L. Gravel at the prices mentioned in his tenders for same and for whatever quantity, if any, that it may be decided to purchase and have done by contract.

Bituminous Macadam.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the contract for laying bituminous macadam waterproof pavements, according to specifications, terms and conditions and form of tender, be awarded to the lowest tenderer, the Barber Asphalt Paving Co., at the price mentioned in their tender for same and for whatever quantity, if any, that it may be decided to have done by contract.

On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That the deposits made with tenders be returned to the tenderers to whom no contracts have been awarded.

PETITIONS, ETC.

—From W. H. Cox, N.P., on behalf of the Standard Drain Pipe Co., a notarial protest demanding that said company's tender for tile pipes and inverts be considered.

Resolved: That the matter be referred to the City Attorneys for their opinion.

—From the Parks and Ferries Committee requesting that street scrapings be deposited on a vacant lot at the corner of Grand Trunk and Ropery streets.

Referred to the City Surveyor to comply with the request.

—From the City Council, a copy of Rule 102A to the effect that the Finance Committee shall not consider reports of committees which have not been referred to them by Council.

Resolved: That said copy of rule 102A be filed.

—From the City Council, an extract of minutes, submitting a copy of the new rule 102 of the *Rules of Council*.

Resolved: That said extract of minutes be filed.

—From the City Council requesting the Road Committee to report regarding the advisability of repealing the resolution of Council changing the name of Craig street into that of St. Antoine street.

On motion of Ald. White, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the resolution of Council adopted on October 3rd 1905 changing the name of Craig street into that of St. Antoine street be repealed; and, furthermore, that the